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皆様こんにちは。6 月 1 日（土）に

地区の第2回目会長幹事会が水戸京成

ホテルで開催されました。 
大久保ガバナーの挨拶で始まり、役

員報告の後、ガバナー旗が大髙ガバナーエレクト

に引き続がれました。その際、第 1 分区の会長が

檀上に並び、大髙年度年次総会の会場紹介を行い

ました。 
会員の皆様、今年の 11 月に日立シビックセンタ

ーと池の川さくらアリーナで開催される第 2820
地区年次大会へのご協力をお願いいたします。 
私の会長の任期もあと 1 ヶ月を切りました。 
会長エレクトからの丸 2 年間、最初はゴールが 

遥か彼方でしたが過ぎてしまえばあっという間で

した。あと 1 ヶ月、気を引き締めて会長の職務を

全うしたいと思いますので、会員の皆様のご協力

をお願いいたします。 
 

 

開会点鐘  鈴木崇久 会長 
国歌斉唱  「君が代」 
R ソング  「奉仕の理想」 
唱和    「四つのテスト」 
 
本日はいらっしゃいません。 
 
 

岩田秀邦さん（ 1 日） 
松本一人さん（13 日） 
五耒美奈さん（20 日） 

 

 
 
 

 
紺野徹太郎さん（ 5 日） 
佐藤泰子さん  （ 9 日） 
山口憲生さん  （12 日） 
鈴木崇久さ  ん（19 日） 

 
 

本日の食事メニュー：弁当 
 
【ご芳志を頂いた方からのコメント】 
●岩田秀邦さん…81 歳になりました。歳をとる

と一年が早いです。一日一日を大切に頑張り

ます。 
●五耒美奈さん…お祝いありがとうございます。

体のあちこちが痛くなってきたお年頃になっ

てきました。うまく付き合いながら一つ一つ

素敵に年を重ねていきたいです。 
●勝山起一さん…結婚 26 年目に入りました。

無期懲役の模範生は 18 年で卒業できると言

いますが…私はまだまだ修行の道です。これ

からも精進して参ります。（5 月結婚祝い） 
●山口憲生さん…53 年前の 6 月の花嫁も、後期高

齢者 2 年目です。今後ともよろしく、といっ

た感じ。 
●鈴木崇久さん…6 月 19 日で結婚して 19 年に

なります。来年の 20 周年に向けて仲良く

頑張ります。 

会員数 出席数 出席率 

33 23 76.67% 
出席免除者数 前回訂正 合計出席率 
5（本日出席2名） 7 100.0% 

国際ロータリー   第２８２０地区（茨城）   第１分区   日立港ロータリークラブ週報 

■ 事務局  日立市大みか町 2-28-5 渚会館  TEL 0294-53-6411 

■ 例会日  毎週木曜日  12:30～13:30 

■ 例会場  美かの    日立市大みか町 6-14-12 

６月はロータリー親睦活動月間 

例会報告 

2024.6.6 

第 2100 回例会 

会長挨拶       鈴木崇久 会長 

本日のビジター紹介   宮田秀昇 親睦活動委員長 

今月の誕生日祝い    宮田秀昇 親睦活動委員長  

出席報告           五耒美奈 SAA 

にこにこ BOX 報告      五耒美奈 SAA 

 

今月の結婚記念祝い   宮田秀昇 親睦活動委員長 

2023－24年度ＲＩ会長 ゴードン R. マッキナリー（スコットランド：サウス・クイーンズフェリー・ＲＣ）第２８２０地区ガバナー大久保博之（水戸RC） 

会長 鈴木崇久  会長ｴﾚｸﾄ 島田洋次  幹事 照沼明美 
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【受信書簡・メール】 
・6 月ロータリーレート 1 ドル= 157 円 
・クラブ奉仕研究会開催のご案内 
・2024-25 年度ロータリー財団研究会開催のご案内 
・年度表彰並びに物故会員アンケートについて 
・2024－25年度ガバナー月信 表紙写真ご提供のお

願い 2024 年 10 月号 
・米山記念奨学会出前卓話のご案内 
・後期・地区分担金送金のお願い 

・2022-23 年度地区大会記録誌の配布 

・ザ・ロータリアン 6 月号 

 
【古川英希ゴルフ同好会幹事】 

6 月 27 日（木）最終例会の午前中に親睦ゴルフコ

ンペをグランドスラムカントリークラブで行います。  

申込締め切りは 6 月 15 日（土）です。 

 
【審議事項】 
1.5 月度出席率                          
2.2023-24 年度クラブ貢献者候補者（案）について        
3.2023-24 年度 100％出席奉仕精励会員について       
4.正会員申込みについて               
5.新会員入会に伴う職業分類の追加について        
6.職場見学会 バス代等クラブ補助金について     
7.日立市スポーツ協会への賛助金拠出について 
8.令和 6 年度日立国際交流協議会会費拠出について 
【審議結果】 
1.5 月度出席率   100.0%  承認                        
会員数（免除除く） （M=メークアップ） 

5/9  30 名、出席 21 名 M9 名、出席率 100.0％ 
5/16 29 名、出席 20 名 M 9 名、出席率 100.0％ 
5/23  29 名、出席 21 名 M8 名、出席率 100.0％ 
2.2023-24 年度クラブ貢献者候補者（案）について 

承認  
山口彰二会員  カウンセラー   Willa さん 

 佐藤泰子会員  カウンセラー   銭暁艶さん 
  大田秀夫会員 地区インターアクト委員長 
3.2023-24 年度 100％出席奉仕精励会員について  
承認  出席率 100％以上、かつ、薬物乱用防止街頭

キャンペーン、中学校女子バスケットボール大会、職

場見学会のうち 2 つの活動に参加 
4.正会員申込みについて 承認 
 赤津 光司氏（あかつこうじ）2024 年 7 月入会 

推薦者 鈴木稔会員  
5.新会員入会に伴う職業分類の追加について  
 承認 中分類 公職 小分類 市議会議員     
6.職場見学会 バス代等クラブ補助金について 

承認 バス代と有料代・駐車代を含む金額を補助 
7.日立市スポーツ協会への賛助金拠出について 
承認 2024-25 年度分  2 口 1 万円  

8.令和 6 年度日立国際交流協議会会費拠出について 
 承認 2024-25 年度分   1 口 5,000 円 

その他 長期交換派遣Willa さん 7/13(土)帰国 
   同   渡邊友仁さん 6/26（水）帰国 
   

 
 
 

 

島田洋次会長エレクト 

2024-25年度会長方針・目標（案） 発表 
 新年度を迎えるにあたり、会員皆

様のご協力を賜りながら誠心誠意努

めて参りますのでご協力の程宜しくお願い申し上

げます。 
 本年度のステファニー A．アーチックRI 会長

（米国ペンシルバニア州、マクマリーロータリー

クラブ所属）は、2024-25年度のRI テーマに“THE 
MAGIC OF ROTARY”、『ロータリーのマジッ

ク』を掲げました。多くの人びとを救うロータリ

ーの力を認識してこれをさらに広げるようにと呼

びかけました。それを実現させるか否かは皆さん

次第です。プロジェクトを終えるたび、寄付する

たび、新会員を迎えるたびに、皆さんはマジック

を生み出すのです。また、継続と変化のバランス

を取ることの必要性も強調されました。そのバラ

ンスを取ることの難しさも理解したうえで、自分

たちを変えつつも、自分たちの真の姿に忠実であ

るべきだと述べられました。 
国際ロータリーとロータリー財団の年次目標 
 ステファニーA. アーチック会長テーマ 

ロータリーのマジック 
THE MAGIC OF ROTARY 

【ロータリーのビジョン声明】 
「私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自

身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人

びとが手を取り合って行動する世界を目指してい

ます」 

目標 1,176,200 円 

 本日のご芳志  13,000 円 

   トータル  1,148,593 円 

幹事報告              照沼明美 幹事 

第 回理事会報告               

本日のプログラム 

第8回クラブ協議会 

『次年度委員会引継・会長方針・目標（案）』 

委員会報告   
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ロータリーの新しいビジョン実現に向け、新た

な行動計画の土台となる 4 つの優先事項が定めら

れました。 
優先事項 1 「より大きなインパクトをもたらす」 
優先事項 2 「参加者の基盤を広げる」 
優先事項 3 「参加者の積極的なかかわりを促す」 
優先項目 4 「適応力を高める」 
 
国際ロータリー第 2820 地区 大髙司郎ガバナー

地区スローガンと数値目標 
[地区スローガン] 

BE THE INSPIRATION 
『元気な一歩、共に成長するクラブの力』 
 
[地区数値目標] 
① 会員数(ロータリアン・ローターアクター) 

〜 会員基盤の向上 〜   地区 2,000 名 
•ロータリークラブ 純増 2 名 
•ローターアクトクラブ純増 1 名 
② ロータリー財団寄付〜世界でよいことをしよう〜 
1.年次基金寄付 150 ドル/人 
2.ポリオ•プラス基金 30 ドル/人 
3.恒久基金(ベネファクター)クラブ一人以上 
4.ポリオ•プラス・ソサエティ(PPS)会員  
クラブ一人以上 

5.ポール•ハリス・ソサエティ(PHS)会員  
地区 100 人以上維持 

③ 米山記念奨学会 〜 米山奨学生•学友の育成、

支援のために 〜  
会員一人当たり 25,000 円(普通寄付 5,000 円、

特別寄付 20,000 円) 
④ My ROTARY 会員登録 75%  

〜 活動に欠かせない情報源 〜 
【地区行動目標】 
① DEI (Diversity多様性Equity公平性Inclusion
インクルージョン)の促進 

②平和の推進者になる 
③クラブ優秀賞(ロータリー賞)へのチャレンジ 
④会員維持率の向上と増強 
⑤ポリオ根絶のためのプロジェクト 
⑥公共イメージの向上 
⑦青少年育成事業の推進 
⑧ローターアクトクラブの活性化 
⑨地区研修委員会が地区ラーニング委員会に 

⑩My ROTARY (マイロータリー)の登録推進 
⑪RLI への積極的参加 
⑫メークアップの奨励 
⑬ロータリー希望の風奨学金への支援を継続 
⑭国際大会(カルガリー)へ参加しましょう 
 
 [クラブ行動目標] 
1．RI テーマ・地区目標に沿った奉仕活動の実践

と数値目標の完遂を図る 
2．会員維持・増強を図るとともに、退会防止に努

める 
3．インターアクト、ローターアクトへの支援・交

流の拡充を図る 
4．『ロータリー賞』取得に向けて、その必要項目

を実践する 
 以上の活動目標を定め、ロータリーの奉仕の理

念である「一人でできないことも、力を合わせれ

ば実現できる」とチームワーク・協力の精神を忘

れずにクラブ活動の活性化を図りたいと思います。

会員の皆様のご理解とご協力を得て、クラブのた

めに一年間運営してまいりますので、皆様のより

一層のご指導とご支援を賜りますよう、よろしく

お願い申し上げます。 
 

2024-25 年度 「ロータリーのマジック」 
 
 
 
 
 
国際ロータリーのステファニーA.アーチック会

長エレクトは、2024-25年度会長テーマ「ロータリ

ーのマジック」（The Magic of Rotary）を発表し、

多くの人びとを救うロータリーの力を認識してこ

れをさらに広げるよう呼びかけました。 
「誤解しないでください。私たちは魔法の杖を振っ

て呪文を唱えるだけでポリオを根絶したり、世界に

平和をもたらしたりするわけではありません」。 
マクマーリー・ロータリークラブ（米国ペンシ

ルバニア州）の会員であるアーチック会長エレク

トは、ドミニカ共和国で浄水器の設置活動に携わ

ったときにロータリーのマジックを目にしました。 
そのとき、汚い水がフィルターに入り、反対側

から透明な水が出てくるのを、二人の少年が見て
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いました。「少年の一人が私の袖をつかんで、『も

う一度魔法を見せて』と言ったのです」とアーチ

ック氏。「もちろん、その浄水器が魔法なのではあ

りません。浄水器を輸送し、設置し、現地のリー

ダーと協力してメンテナンスを行うために、私た

ちは懸命に活動しました。安全な水を簡単に入手

できれば自分たちの人生が変わるということを、

少年たちは知っていました。私が少しでもその力

になれたと知ったことで、私の人生も変わったの

です」 
2024.1.8 My ROTRY「 2024-25 年度会長テーマを発表」 

から抜粋 

今週の会場の花 

¨ピンク色のカーネーション¨ 

花言葉：美しい仕草 
 
閉会点鐘  鈴木崇久 会長 
 
青少年奉仕委員会報告 
      太田秀夫地区インターアクト委員長 

6 月 2 日（日）に水戸のホテルテラス ザ ガ

ーデン水戸において地区の青少年奉仕委員会関係

者の引継ぎが行われました。青少年交換委員会の

関係ではインバウンド留学生の Willa さん、山口

カウンセラーも同席して記念品が授与されました。

ロータリーも実質的に大高年度に移行しました。 
 写真は大髙ガバナーエレクト、Willa さん、山口

カウンセラーを囲んでの一コマです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そこにアイはあるんか？消費者金融のCM 

の独特なイントネーションは脳内に刻みつけ 

られた。と言っても今回は金融ではなく、ク 

リエイティブ界の伝説の巨匠についての話。 

 広告・舞台美術・衣装デザインの世界で国 

際的に活躍した石岡瑛子さんの没後 10 年の

展覧会「石岡瑛子 I デザイン」が水戸の近代

美術館で開催中だ。資生堂の前田美波里さん

を起用した衝撃的なポスターや、最も影響力

が強かった頃のPARCO のキャンペーンCM 

などのアートディレクターとしても常に社会 

に新しい驚きを与えてきたクリエイターだ。 

 作品の前に立つと、ジェンダーや人種とい 

った昨今の課題をことごとく打ち破っていた 

表現にあらためて驚く。彼女はキャリアの絶 

頂で日本を離れて制作拠点をアメリカに移し 

マイルス・デイビスのアルバムジャケットで 

グラミー賞、コッポラ監督の映画の衣装デザ 

インでアカデミー賞を受賞した。その石岡さ 

んが表現者として生涯を通じて磨き抜いてき 

たのが、「そこに I はあるか」「I＝私」はある

か、という問いかけだったという。 

 自分の生き様や仕事、そこに「I＝私」は 

あるのかどうか、大切にしたいと思った。 

                （ささ） 

 6 月 20 日（木）例会 12：30～ 美かの 

「第10回クラブ協議会 委員会活動実績報告Ⅱ」  

 6 月 27 日（木）夜間例会 18：00～ 美かの 

「 2023-24 年度最終例会 」 

 7 月 4 日（木）例会 12：30～ 美かの 

「第1回クラブ協議会 会長方針・目標・計画発表」 

 7 月 11 日（木）例会 12：30～ 美かの 

「第2回クラブ協議会  委員会事業計画（案）発表1」 

 

その他のお知らせ・連絡事項 

今後のスケジュールのご案内 

★★  行事の申込受付案内 ★★ 

◆ 最終例会親睦ゴルフコンペ 

 6 月27日（木）グランドスラムカントリークラブ 

ご出欠の申込みは、例会場受付または 

電話・メールにて事務局まで！！！ 

 


